



Dharma Wanita Berperan Tingkatkan Kesejahteraan

YOGYA. TRIBUN - Puncak Peringatan Hari Ulang Tahun XIX Dharma Wanita Persatuan tahun 2018 oleh DWP Kota Yogyakarta diselenggarakan di Ruang Bima, Balai Kota, Rabu (5/12).

Ketua DWP Kota Yogyakarta, Dian Wijayaningrum Aman Yuriadjaya menerangkan jika tahun 2018 ini merupakan tahun optimalisasi program yang telah dan sedang yang tersinkronisasi antara Dharma Wanita Persatuan pusat maupun daerah. Oleh karenanya, secara khusus tema Optimalisasi Potensi DWP untuk Suksesnya Pembangunan Nasional diambil

"7 Desember merupakan puncak peringatan Harlah Dharma Wanita Persatuan. Sebagai organisasi yang membina istri pegawai kita wajib bersyukur dan patut bangga pada usia ke-19 tahun ini kita telah menjadi organisasi perempuan yang besar, sehingga mencapai kinerja seperti ini," ungkapnya

Meskipun telah menjadi organisasi besar, Dian menjelaskan ada banyak hal yang harus ditingkatkan untuk mewujudkan *center of gravity excellent*.

"Kita diharapkan mampu berperan membangun percepatan demi tercapainya kesejahteraan, dan mendorong kaum wanita secara umum. Kaum perempuan sangat berperan bagi kemajuan bangsa. Fokus pembangunan Indonesia yang terpenting adalah pembangunan keluarga, peran perempuan sangat penting. Dalam tiga dasawarsa pengakuan dunia terhadap perempuan semakin kuat," terangnya.

Dia juga mengatakan jika perempuan sudah seharusnya bisa berperan dalam bidang politik pembangunan.

"Dharma Wanita diharapkan berperan dalam politik pembangunan. Dengan usia yang bertambah, kita harus yakin dan optimistis bahwa perempuan mampu bersaing dan berperan dalam memberikan gagasan,"

katanya

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta, Titik Sulastris menerangkan tujuan didirikan Dharma Wanita dalam rangka peningkatan SDM. Dharma Wanita sebagai organisasi diharapkan mampu membawa kemajuan dan manfaat bagi lingkungan sekitar.

"Terhadap masalah yang muncul, insan Dharma Wanita diharapkan tanggap. Isu kesehatan, pendidikan, kesejahteraan ekonomi dan politik harus disikapi dengan arif dan bijaksana," terangnya.

Melalui peringatan hari ulang tahun tersebut, Dharma Wanita mampu menggalang persatuan demi kesejahteraan.

"Setiap harlah patut melaksanakan refleksi dan evaluasi. Dengan melakukan evaluasi dan refleksi ada tekad baru untuk meningkatkan kesejahteraan dan menghasilkan sesuatu yang lebih baik lagi di masa depan," terangnya. (may)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005